

REFERENCES (par oomark) Honneurs

14-05-2017

Références (par oomark) n° 2518 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé dimanche 14 mai 2017 - 18:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

En capacité

Evoquant l'avenir du président sortant, une journaliste de télévision indique qu'il ne sera désormais plus "en capacité"
de...(suite)

Topo : "De la reconnaissance symbolique"

Montesquieu, Les Lettres persanes, Lettre XXIV, Rica à Ibben, 1721:

- Le roi de France est le plus puissant prince de l'Europe.

- Il n'a point de mines d'or comme le roi d'Espagne son voisin; mais il a plus de richesses que lui, parce qu'il les tire de la vanité de ses sujets, plus inépuisable que les mines.

- On lui a vu entreprendre ou soutenir de grandes guerres, n'ayant d'autres fonds que des titres d'honneur à vendre.

- Et, par un prodige de l'orgueil humain, ses troupes se trouvaient payées, ses places munies, et ses flottes équipées.

Pour Montesquieu, la monarchie est fondée sur l'ambition, le désir de distinction, la noblesse, la franchise et la politesse

André Savard, Les rémunérations non monétaires, Montréal, 2004 :

Capital symbolique : accumulation des prestiges et des honneurs

"L'amour n'est qu'un plaisir, l'honneur est un devoir." Corneille

La colle du jour : Comportements professionnels contraires à l'éthique : comment les limiter ? Réponse avec

dollars courants. Mais quel est le pays qui figure en deuxième position ? Réponse avec

Culture

COM : Dans cette publicité télévisée, une étudiante passe de l'autre côté du décor et obtient 18 à son examen. Mais quelque chose cloche dans cette scène intitulée "La Révolution française 1789". Quoi ? Réponse avec

Quartier latin

: « John Kay ». En 1753, l'inventeur anglais John Kay fut presque lapidé par les habitants de sa ville natale. Pourquoi ? Réponse

Partager
sur twitter